
１　日　時 　平成２５年１０月９日（水）１０時００分から１２時１５分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　阿部会長　樋口副会長　吉川副会長　佐藤副会長　島田副会長　

  井上庶務理事  齋藤会計理事

　事務局員

　地域政策課長　主幹兼企画係長　担当職員（主査）　

 (3)第１１回地域福祉セミナー開催案内について（仙台市社会福祉協議会）

　　　仙台市社会福祉協議会から依頼のあった、本件について各地区連合町内会長へのセ

　　ミナーの案内を受けることについて了承されました。

２ 報告

　　　本件に関し、今後も４カ月に１回とりまとめたものを市として、適宜報告されるこ

　　とが了承されました。それとは別に、連合町内会長による主体的なマニュアルづくり

　　を確認していくためにも、市連長会による進捗状況の確認も並行して行っていくこと

　　が確認されました。

　　　また、地域版避難所運営マニュアルづくりにおいて、連合町内会が主体性をもって

　　あたることがしっかり認識されていないところがあることが明らかになり、区連協で

　　内町内会長に屋外への掲示をお願いする依頼があり、了承されました。

　　たことについて報告があり、承認されました。

 (2)宮城県内各市町村自治会連合会調査結果報告会兼懇談会について

 (2)地域版避難所運営マニュアル作成の進捗状況について（市民局市民生活課）

　　再確認していくことが申し合わされました。

 (1)第１１回地域福祉セミナーの名義後援について

　　　仙台市社会福祉協議会からの依頼について、事務局より先の取決めに従って承認し

　　　８月末現在の区ごとの進捗状況を避難所担当課からの情報をもとにまとめたものに

　　ついて説明があり、了承されました。

仙台市連合町内会長会第６回正副会長会（報告）

３　出席者

 (1)拉致問題啓発用ポスターの掲示について（市民局市民生活課）

　　　政府より本件の国民的な関心や世論を盛り上げていくことを目的に、今回初めて市

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

　　　１０月４日に、回答記入者等を対象に開催した報告会兼懇談会について、１４市町

　　村からの参加があり、報告書から読み取れないことや、自治活動の実態や県としての

 　 自治会連合会づくりの課題などについて話し合いができたほか、今後の情報交換など



　　いく旨の合意があったことについて報告があり、了承されました。

　　 第３分科会　…　複数指定避難所の運営のあり方について

    議会事務局の協力を得てまとめたものについて報告があり、了承されました。

 (7)全国自治会連合会鈴木副会長（福島県自治会連合会会長）・本会会長との意見交換に

    ついて

      鈴木副会長の求めに応じて行われた１０月７日（月）午前、秋保温泉ニュー水戸屋

　　ラウンジにおいて意見交換について、会長より、山形県の加入の動き（寒河江市を中

    心とする一連の動き）があるが、岩手県盛岡市町内会連合会とも連携して、協力して

　　て、事務局より報告があり了承されました。

　　りました。

 (3)平成２５年秋の变勲受章者の内定について

　　　事務局が準備した議案について、今後、必要な部分を加除修正して臨むことが決ま

 (2)平成２５年度役員研修会分科会テーマについて

　　本件について、次のことが決まりました。

　　　先に申請していた２人のうち、仙台市だけが複数は難しいということで、年長の方

　  ていた候補者選定の考え方に従って、要望したことの報告があり、了承されました。

　　方針（増ページ、見積結果によりフルカラー化、広告掲載枠の新設など）、印刷業者

 (5)第1回広報委員会について

　　　９月１８日に開催された会議においてまとまった、市連長会だより第２３号の編集

 (6)各区の町内会新設・解散・合併・脱退等状況について

      平成２４年度から現在までの間に異動があったものについて、各区連合町内会長協

　　 第１分科会　…　地域版マニュアルの項目について

　　（広告掲載基準、広告募集方法など）、町内会加入案内リーフレットの作成などにつ

３ 議題

　　いて、了承されました。

 (1)平成２５年度第２回役員会議案等について

　　 第２分科会　…　地域版マニュアルづくりのメンバーと事前協議の持ち方について

　  選定方法、市連長会だより第２３号の作成スケジュール、広告掲載に関する取決め

　　の必要性の確認ができたことについて報告があり、了承されました。

　　が内示されたことを、総務省より全国自治会連合会を通じて報告があったことについ

 (4)平成２６年春・秋の变勲の上申候補者数の要望について

　　　本件については、正副会長会に諮る時間がなく、会長と事務局の間で先に共有され

　 【分科会テーマ】



 (3)広告掲載基準（案）及び広告掲載依頼の取組みについて

      本件について、広報委員会で話し合われた内容のとおり決まりました。

 (4)地域版避難所運営マニュアルづくり進捗状況の第２次調査について

      本件について、調査すべき内容を決め、各区連合町内会長協議会事務局を通じて、

　　 司会は、島田副会長、井上庶務理事、齋藤会計理事が分担し、市連長会事務局、地

     域政策課で司会を補助する。具体的な分担は、事務局に一任する。

　 【分科会司会・補助者】

 ― 以上 ―

　　　本件について、出席者、役割分担を確認しました。

　　  本件について、１０月２８日（月）１４：００より、庄建上杉ビル５階会議室で

　　向で取組むことにしたいが、その進め方などについては、第２回の役員会などで意見

　　を聞いた上で、１１月の正副会長会で慎重審議することが了承されました。

　　合会づくり、政令指定都市の自治会連合会に関する調査、町内会加入率向上策専門検

 (7)正副会長会による市長訪問について

４ その他

　(2)マンション管理組合連合会等との懇談会日程につい

　　行うこと、出席者、次第について今後、調整することが決まりました。

    討などの話題を中心に懇談し、７回正副会長会の前（１１月１３日（水）９：３０よ

    り）に行う予定とすることが決まりました。

  (1)視察対応（川崎市・宇都宮市）について

　　  本件について、一気に組織づくりしていくのが難しいことがわかったが、引き続き

　　県内各市町村との情報交換などを行っていく意義があることがわかったので、その方

　　１０月３１日までに取りまとめることが決まりました。

　　  本件について、地域版避難所運営マニュアルづくりの取組み状況、宮城県自治会連

 (5)町内会加入率向上策専門検討委員会設置規程及び委員の推薦について

　　　設定規程を原案どおりとし、専門委員について、青葉区・太白区２名、その他の区

　　各１名を１０月３１日まで報告いただくことが決まりました。

 (6)（仮称）宮城県自治会連合会について


